



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu un important groupe d'élèves italiens



Le 11 octobre 2016, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est intervenu à la salle de conférences de l'hôtel « Danilovskaïa » devant un groupe d'enseignants et de 250 élèves d'écoles de Rome, Milan, Naples, Turin et Palerme, participant à un voyage organisé par la Compagnie de Jésus.

Le Consul général d'Italie en Fédération de Russie, Gabriele Papadia de Bottini, et le nonce apostolique en Russie, l'archevêque Célestino Migliore, ainsi que le prêtre Alexis Dikarev, du DREE, et M. Palacio, responsable de la Direction des relations publiques et du protocole de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, participaient à la rencontre.

« Vous êtes dans le plus grand pays du monde, dans l'une des plus belles villes du monde, a déclaré le métropolite Hilarion, accueillant les jeunes gens rassemblés dans la salle. Je suis très heureux que vous puissiez visiter Moscou, découvrir ensuite notre capitale du Nord, Saint-Pétersbourg. J'espère que vous pourrez aussi découvrir notre Église. »

Le métropolite a ensuite présenté aux élèves italiens l'histoire de l'Église orthodoxe russe, avant de répondre à leurs questions et de leur donner sa bénédiction.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49122/>